

PRESSEMITTEILUNG

Eggenfelden, 15.10.2018

Start ins neue Schuljahr

Eggenfelden. Erster Schultag für den neuen Kurs an der Berufsfachschule für Gesundheits- und Krankenpflege der Rottal-Inn Kliniken: Landrat Michael Fahmüller (hinten links) begrüßte als Verwaltungsratsvorsitzender der Rottal-Inn Kliniken mit Schulleiter Georg Muselmann (hinten 2. von links) die angehenden Pflegefachkräfte. Die besten Wünsche zum Ausbildungsbeginn gab es auch von Pflegedirektorin Carol Heikaus (hinten 5.v.r.) und dem Leiter der Personalvertretung, Ludwig Hausmanninger (hinten 4.von rechts).



Rottal-Inn Kliniken KU

Simonsöder Allee 20 | 84307 Eggenfelden

Pressekontakt:

Vorstände: Bernd Hirtreiter / Gerhard Schlegl | Telefon: 08721/983-2102
email: geschaeftsfuehrung@rottalinnkliniken.de



zertifiziert nach
DIN EN ISO 9001:2015